
Tenía 2 años al borde de la
diabetes…
 

Esta alimentación es mucho más saludable.  Yo tenía 2 años al
borde de la diabetes y desde que dejé la carne, he mejorando.
Tengo medio año ya sin comer productos de origen animal y en
mis  estudios  mas  recientes,  me  dijo  la  doctora  super
sorprendida que de andar en pre-diabetes, ahora ando super
lejos de ser diabética,  ni colesterol malo traía.  Así que yo
feliz de estar con ustedes porque gracias a ustedes mi salud
mejoro muchísimo y mi familia, ahí va también, poco a poco.
Gracias y que Dios les permita mucha vida para que continúen
con su bella labor. �❤
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@maofmay1
Por salud y por mi hijo que estaba en el proceso al
vegetarianismo, llegué al veganismo. Su canal ha sido
mi guía en este camino, soy Colombiana y he adaptado mi
comida típica al veganismo, muchas gracias.

@gabbyzd
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Señora bonita, con su testimonio estoy segura que mucha
gente  se  sumará  a  tomar  una  alimentación  libre  de
crueldad. No solo por salud, sino por los animalitos
también que son mi gran razón para haber adoptado esta
alimentación. Gracias, mil gracias.

@crimsonqueen2415
Todos  queremos  que  nos  adopte  señora  Deyanira  para
comer  de  su  rica  comida  gracias  infinitas  por
compartir su sabiduría con el mundo

@lonionden
Son un éxito, son el mejor ejemplo porque no están
exhortando  a  nadie,  dan  la  opción  y  son  super
respetuosos y congruentes. Mucho cariño, familia. 


